



Columna



Dra. Olga Barbosa

Directora de la Unidad de Relaciones Internacionales de la UACH

Importancia de internacionalización en educación

La reciente Encuesta CEP 91, llevada a cabo entre junio y julio de 2024, proporciona una valiosa perspectiva de la opinión pública sobre asuntos relevantes para el país.

Uno de los hallazgos más significativos se centra en la educación superior: un 59% de los encuestados considera que se debería ampliar el acceso de los jóvenes a esta área. En cuanto a la confianza en diversas instituciones, las universidades ocupan el primer puesto con un 53%.

Estos resultados son especialmente destacables en el marco de la próxima celebración del 70º aniversario de la Universidad Austral de Chile (UACH), que es un momento propicio para reflexionar sobre su trayectoria, excelencia académica, investigación de vanguardia y su aporte científico-tecnológico, social y cultural al medio.

La internacionalización contribuye de forma significativa a estos aspectos, y a través de la Unidad de Relaciones Internacionales, se han impulsado intercambios y convenios que abarcan colaboraciones en investigación, docencia, cotutela y doble titulación en programas de postgrado.

Esto enriquece la formación académica de nuestros estudian-

tes, permite a nuestros docentes mantenerse a la vanguardia del conocimiento, y potencia el prestigio y la visibilidad de la Universidad Austral de Chile a nivel internacional.

Cada semestre, recibimos alrededor de un centenar de estudiantes extranjeros que valoran no sólo la calidad académica de nuestros programas, sino también las actividades extracurriculares y la belleza de Valdivia.

Esta ciudad, con su entorno natural y su rica herencia cultural, se convierte en un escenario idóneo para el aprendizaje y la convivencia multicultural, brindando a los estudiantes internacionales una experiencia integral que va más allá del aula.

En estos 70 años de existencia, aspiramos a fortalecer nuestra misión académica, honrando el legado de nuestros fundadores, quienes visualizaron la creación de una universidad desde Valdivia, con destino al sur de Chile y al mundo.

En este camino, buscamos no sólo educar, sino también ser una universidad de referencia en la formación integral de líderes comprometidos con su entorno y con el mundo, convirtiendo a nuestra comunidad universitaria en un aporte invaluable para el desarrollo regional y territorial.